

Hfm.-Gimmheim, 24. I. 31.
Ihre Majestät, Königin
für alle. Herzliche Grüße, auch an
die Geschwister.
Liebe Eltern, herzlichsten Dank für alle lieben
Wünsche zu Willis Geburtstag. Ebenso
für den schönen Kuchen, der uns aus-
gezeichnet schmeckt. Du hast für so
viel Mühe gemacht, l. Mutter mit dem
Backen u. Packen. Wir hören gerne,
dass Ihr Lieben gemütlich zusammen
seid u. Vater befriedigend gelut mit den
Beinen. Von Hans kam heute eine
Postkarte aus dem Zug. Hoffentlich
verdrückt er sich nicht noch mehr un-
terwegs. Er sollte wohl besser noch im
Bett liegen mit seiner Grippe. Was hat
denn Gott, dass sie schon 14 Tage liegt?
Sie macht es immer recht ausgiebig.
Hoffentlich sind alle bald wieder ganz
wohl u. munter. Hier hört man auch
sehr viel von Grippe. Zum Glück geht
es uns bis jetzt glänzend u. Keise
pritschert wie ein Vöglein durchs
Haus. Sie ist sehr lustig u. lieb u.
macht uns unendlich viel Freude. —
Den Geburtstag feierten wir mit
ein paar Bekannten abends im Park-
Hotel

"entspannt" als in Stuttgart. Nachmittags habe ich viel "für" Frahnrika spielt sehr nett mit Kicika.

Da gab es wunderbare Vorspeisen, wie sie Willi gerne isst u. sonst gute Sachen. Das Park-Hotel soll die beste Küche Westdeutschlands führen.

Wir waren sehr vergnügt u. später kamen noch 9 Herren aus einer Versammlung, die Willi "geschwänst" hatte u. gratulierten sehr nett. Sie hatten unseren Aufenthalt ausfindig gemacht. - Vielleicht schreibt auch Willi heute auch selbst. Allerdings hat er jeden Tag viel vor u. wünscht vor allem auch einpaar Pinselstriche an eigener Arbeit zu machen. - Von Doris kam netter grosser Brief. Sie ist sehr anhänglich u. freundschaftlich. Ihre Familie liegt auch teils an Grippe sodass sie gleich pflegen musste. Seit Sonntag ist sie zurück. Frau Kellermann hat neulich angerufen u. hat sich besonders auch nach auch erkundigt. Viele Grüsse von ihr. Die Kinder waren auch teils krank. Der Mann noch in den Bergen beim Sport. -

Auf unserem Fenster bringen wir jetzt eine grosse vorig-jährige Aralce nur Blüte! Sehr schön. Auch 2 Alpenveilchen von ²⁰²¹ Jahr blühten üppig.

Das macht viel Freude. - Hier fühle ich mich wieder recht wohl u. mehr

